

Miguel Díaz-Canel souligne l'importance de la participation des travailleurs au plan de l'économie nationale



La Havane, 9 jan. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a mis l'accent ce mercredi sur l'importance de la participation des travailleurs aux débats du Plan de l'économie nationale pour 2020.

Miguel Díaz-Canel a pris part à une rencontre qui a rassemblé les secrétaires généraux des syndicats cubains ainsi que des syndicalistes de toutes les provinces et de l'île de la Jeunesse qui a le statut de municipalité spéciale.

Le président cubain a appelé les travailleurs cubains à faire des débats du Plan de l'économie un processus dont tous se sentent partie prenante. Il a signalé que le débat devrait faire naître des idées et des mesures favorables à l'accomplissement des tâches prévues dans le plan.

« Dans la discussion, les travailleurs doivent chercher des réponses à des questions clé comme : Qu'allons-nous produire et comment le faire ? Comment économiser les ressources et dans quels domaines ? Que concevoir pour augmenter les exportations ? Nous commençons l'année par la discussion du Plan mais celui-ci doit devenir un processus continu, permettant de continuer à évaluer pendant toute l'année son observation et de savoir s'il faut changer des choses, mettre à jour ou proposer d'autres en fonction de la marche des temps » a signalé le président cubain.

Miguel Díaz-Canel a abordé les quatre priorités de travail définies par le gouvernement pour l'heure actuelle : la bataille idéologique, la défense du pays, l'exercice législatif appuyant la Constitution de la République adoptée en avril dernier et la bataille économique.

Les ministres de l'Économie et de la Planification, Alejandro Gil, et des Finances, Meisi Bolaños, présents à la réunion ont abordé quelques-uns des aspects qui ne doivent pas manquer aux débats comme l'économie des ressources, le rendement des investissements et les salaires, l'importance d'augmenter les entrées et d'être chaque jour plus rationnel dans les dépenses.

L'industrie cubaine doit relever en ce moment le défi d'augmenter la compétitivité et l'efficacité de ses production et de jouer un rôle de premier ordre dans la substitution des importations, dans le cadre du programme pour le perfectionnement de notre modèle économique et social.

Ces aspects constituent de lignes de travail prioritaires pour les cadres depuis la base jusqu'à la direction centrale du pays.

Le président cubain a personnellement vérifié l'accomplissement de ces objectifs dans l'entreprise METAL-MECANICA Varona, à La Havane.

Cette entreprise s'est donnée à la tâche de substituer des importations et de contribuer au développement local. En ce moment, elle envisage des productions pour le ministère du Tourisme, pour la Zone Spéciale de Développement Mariel, pour l'industrie du charbon et pour la réparation des ponts.

Au cours de sa visite, le président Miguel Díaz-Canel a appelé les responsables à analyser tout le temps les solutions possibles pour surmonter les écueils qui limitent les buts fixés pour le renforcement de l'entreprise étatique socialiste.

Il a insisté sur l'importance du concours de tous les travailleurs pour faire de l'efficacité, de l'économie et du contrôle des ressources et de l'exploitation des réserves, des potentialités dans la pratique quotidienne.

Source : Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/211499-miguel-diaz-canel-souligne-limportance-de-la-participation-des-travailleurs-au-plan-de-leconomie-nationale>



Radio Habana Cuba